

07.November 2018

### **Antrag Dienstwagen des Ordnungsamtes mit einer blauen Folie bekleben**

Sehr geehrter Herr Stadtverordnetenvorsteher,

wir bitten, folgenden Antrag in die nächste Stadtverordnetenversammlung aufzunehmen.

#### ***Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen:***

Die Stadtverordnetenversammlung der Stadt Flörsheim am Main beauftragt den Magistrat, prüfen zu lassen, inwieweit die schlichten weißen Dienstwagen des Ordnungsamtes, mit einer blauen Folie und Retroreflex-Folie beklebt werden kann.

#### **Begründung:**

Zurzeit sind die Dienstfahrzeuge des Ordnungsamtes in einem schlichten Weiß gehalten und nur durch einem kleinen Schriftzug „Ordnungsamt“ zu erkennen. Durch bekleben der Dienstfahrzeuge mit einer blauen Folie und Retroreflex-Folie, wird durch die bessere Sichtbarkeit eine abschreckende Wirkung auf Straftäter erzeugt.

Auf Wunsch vieler Bürger haben wir diesen Antrag gestellt, Das oder die ersten Fahrzeug des Ordnungsamtes soll optisch erkennbar auffälliger beschriftet und somit besser auch von potentiellen Einbrechern und Straftätern erkannt werden.

Das Gefühl von Sicherheit bestimmt die Lebensqualität von Menschen.

Die Beklebung des oder der Fahrzeuge kann sicher kostengünstig bei einem Unternehmen in der Gemeinde durchgeführt werden.



Beispiele wie ein Fahrzeug aussehen kann.

Mit freundlichen Grüßen

**DIE FREIEN BÜRGER**  
Mit freundlichen Grüßen  
**DIE FREIEN BÜRGER**  
Für die dfb – Fraktion